
6 Pièces

250 m²

Réf. VVI10000795

1 590 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Villa  neuve,  'la  bastide du vallon'  se situe à 5 mn du villageen voiture,

blottie au pied d'une colline complantée de lavandins et oliviers, la villa

se compose d'une très belle pièce de vie de 90m2 avec cuisine ouverte

équipée  avec  cellier,  1  masterbedroom  de  34m2  avec  douche  wc  et

dressing, à l'étage 2 chambres en suite et 2 chambres d'enfants avec 1

grande  salle  de  bain/douche/wc,  et  1  espace  bureau  ouvert  sur  une

terrasse ; une superbe piscine 10*6m, 1 garage et 1 carport. Re2020.

Prestation  haut  de  gamme,  garantie  decennale,  vue  exceptionnelle  et

environnement calme et privilégié ...

Brand new villa, 'La Bastide du Vallon,' is located 5 minutes by car from the village,

nestled at the foot of a hill planted with lavender and olive trees. The villa comprises

a beautiful  90m2 living area with an open-plan fitted kitchen and pantry,  a 34m2

master bedroom with shower, toilet, and dressing room. Upstairs, there are two en

suite bedrooms and two children's bedrooms with a large bathroom/shower/toilet,

and  an  office  space  opening  onto  a  terrace.  A  superb  10x6m swimming  pool,  a

garage,  and  a  carport  complete  the  property.  Compliant  with  RE2020 standards,

this high-end villa boasts ...
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